















**Tabel 1**  
**Penelitian Terdahulu**

No	Penulis	Judul	Hasil	Perbedaan	Persamaan
1	Widya Erdina Sandra	Peranan <i>Customer service</i> dalam aktivitas CRM untuk meningkatkan loyalitas nasabah bank CB Bumputera cabang Semarang	Hasil penelitian yang diperoleh adalah dalam konteks aktivitas CRM yang dilaksanakan oleh <i>customer service</i> Bank ICB Bumiputera berperan untuk meningkatkan loyalitas nasabah. Ketika kepuasan yang diberikan oleh <i>customer service</i> seperti melayani nasabah secara personal (pemberian hadiah), melayani nasabah secara professional (memberikan informasi produk selengkap mungkin, penanganan keluhan yang dilakukan secara terpadu), memberikan reward serta memberikan kemudahan dalam bertransaksi, disaat itulah loyalitas nasabah meningkat.	Perbedaannya dari penelitian terdahulu adalah terletak pada objek penelitian.	Persamaannya adalah pada pelayanan <i>Customer service</i> terhadap nasabah dimana penelitian tersebut sama-sama menggunakan jenis penelitian deskriptif dan menggunakan pendekatan kualitatif.
2	Mela Diana Ari.	Peran <i>Customer service</i> dalam meningkatkan kualitas pelayanan	hasil penelitian yang diteliti menyimpulkan bahwa peran <i>Customer service</i> dalam meningkatkan kualitas nasabah	Perbedaan dari penelitian terdahulu tersebut adalah menggunakan	persamaannya adalah pada pelayanan <i>Customer service</i> terhadap



		Nasabah pada PT. Bank Jatim (persero) tbk Kantor Cabang Malang.	adalah dengan meningkatkan pelayanan nasabah untuk memberikan kepuasan kepada para nasabah sehingga akan terjalin kerjasama yang selaras, seimbang dan harmonis. Serta strategi yang digunakan untuk meningkatkan kualitas pelayanan nasabah adalah melayani nasabah dengan selalu mengutamakan prinsip pelayanan prima dan mengajak calon nasabah yang lain.	observasi, wawancara dan studi literatur.	nasabah dimana penelitian tersebut sama-sama menggunakan jenis penelitian deskriptif dan menggunakan pendekatan kualitatif.
3	Reni Mardiani.	peranan <i>Customer service</i> dalam menjaga loyalitas nasabah PT. Bank Tabungan Negara (persero) Kantor Cabang bandung.	Hasil dari pengamatan yang dilakukan peneliti menunjukkan bahwa <i>Customer service</i> memiliki peranan penting dalam usaha mempertahankan loyalitas nasabah PT. Bank Tabungan Negara (persero) Kantor Cabang Bandung. Maka <i>Customer service</i> harus dibekali dengan berbagai keahlian sebagai penunjang untuk menjadi <i>Customer service</i> yang baik ketika melayani nasabah.	Perbedaan dari penelitian terdahulu tersebut adalah menggunakan observasi, wawancara dan studi literatur.	persamaannya adalah pada pelayanan <i>Customer service</i> terhadap nasabah dimana penelitian tersebut sama-sama menggunakan jenis penelitian deskriptif dan menggunakan pendekatan kualitatif.
4	Karina Sekar Ayu Wulandari	Pengaruh Komitmen Terhadap Kepuasan Dalam	hasil pengujian yang telah dilakukan dapat diambil kesimpulan bahwa komitmen berpengaruh positif terhadap kepuasan nasabah Bank	Perbedaan dari penelitian terdahulu tersebut adalah menggunakan skala	persamaannya adalah pada loyalitas nasabah.

		Meningkatkan Loyalitas Nasabah Pada Bank Jatim Surabaya ( Studi Kasus Pada Bank Jatim Cabang Dr.Soetomo Surabaya )	Jatim Cabang Dr. Soetomo terbukti kebenarannya , begitupun dengan kepuasan mempunyai pengaruh positif terhadap loyalitas nasabah Bank Jatim Cabang Dr. Soetomo Surabaya terbukti kebenarannya.	pengukuran variabel yang menggunakan semantic Defferential scale dan teknik pembobotannya menggunakan interval yaitu memberikan skor pada jawaban yang dipilih responden.	
5	Sugiyatik <sup>17</sup>	Peranan <i>Customer service</i> (CS) PT Bank BRI Syaria'ah Kantor Cabang Jember dalam peningkatan mutu pelayanan terhadap nasabah.	Hasil dari penelitian ini adalah 1) Peranan <i>Customer service</i> (CS) PT Bank BRI Syaria'ah Kantor Cabang Jember dalam peningkatan mutu pelayanan terhadap nasabah ialah sangatlah vital karena dengan mutu pelayanan prima yang diberikan kepada nasabah mampu meningkatkan nasabah. 2) Tugas <i>Customer service</i> (CS) PT Bank BRI Syaria'ah Kantor Cabang Jember dalam peningkatan mutu pelayanan terhadap nasabah ialah memberikan layanan dan informasi kepada nasabah atau calon nasabah	Perbedaannya adalah penelitian ini lebih mengkaji pada peningkatan mutu pelayanan terhadap nasabah sedangkan peneliti sendiri mengkaji tentang peranan <i>customer service</i> dalam meningkatkan loyalitas nasabah penabung.	persamaannya adalah pada peranan <i>customer service</i> dan metodenya sama-sama menggunakan jenis deskriptif dan menggunakan pendekatan kualitatif.

<sup>17</sup>Sugiyatik, *Peranan Customer service (CS) PT Bank BRI Syaria'ah Kantor Cabang Jember dalam peningkatan mutu pelayanan terhadap nasabah.* (jember: 2015)

			<p>mengenai produk untuk menunjang pemasaran BRISyaria'ah dan menerima, menginventarisir dan menindak lanjuti complain nasabah untuk dieskalasi dan ditindaklanjuti oleh pejabat yang berwenang. 3) Upaya <i>Customer service</i> (CS) PT Bank BRI Syaria'ah Kantor Cabang Jember dalam peningkatan mutu pelayanan terhadap nasabah ialah selalu dituntut untuk memberikan beberapa pelayanan prima kecepatan, ketepatan, kenyamanan fisik atau psikis.</p>		
--	--	--	---	--	--





















































